

Fecha: 23-06-2024  
Medio: El Labrador  
Supl. : El Labrador  
Tipo: Noticia general

Pág. : 7  
Cm2: 101,7  
VPE: \$ 152.591

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Con éxito finalizaron capacitaciones para profesores, asistentes de la educación y duplas psicosociales de todos los establecimientos escolares de Alhué**

## Con éxito finalizaron capacitaciones para profesores, asistentes de la educación y duplas psicosociales de todos los establecimientos escolares de Alhué

**E**l 19 de junio finalizaron las capacitaciones enfocadas en docentes, asistentes de la educación y las duplas psicosociales de cada uno de los establecimientos educacionales de la comuna, una iniciativa gestionada por la Ilustre Municipalidad de Alhué, a través del Departamento de Educación, y dictada por la consultora Eduprofic.

En ese sentido, el 18 de junio se llevaron a cabo las capacitaciones enfocadas a las duplas psicosociales, esto desde la Biblioteca Pública Municipal, donde pudieron compartir aprendizajes, reflexiones y experiencias en diversas áreas.

El trabajador social y representante de Eduprofic, Michael Peña, resaltó que "estas áreas se dividen en la vinculación familia-escuela; redes de apoyo con las que cuentan en la comuna; y las complejidades escolares que enfrentan las duplas psicosociales".

Asimismo, finalizaron las capacitaciones para profesores y asistentes de la educación, enfocadas en los diferentes desafíos que se les presentan en los contextos educativos.

La profesora y representante de Eduprofic, Nicole Chassin-Trubert, explicó que "abordamos esta capacitación desde distintas perspectivas, como es la psicología, el trabajo social y la pedagogía, de manera que exista una mirada integral, como existe en los establecimientos educativos también, y que se manifieste a partir de las capacitaciones que hemos realizado".

De igual forma, indicó que los estudiantes también se verán beneficiados con esta capacitación, "a partir de lo que podamos trabajar, nuestra intención es que se puedan cocrear estrategias que ayuden a superar las dificultades que entorpecen el proceso educativo y cambiarlos por otras que permitan facilitarlo".

Por su parte, la educadora de párvulos de la Escuela San Alfonso, Alejandra Aguirre, subrayó que "es sumamente importante que nuestro sostenedor también esté atento a nuestras necesidades como docentes, ya que las escuelas municipales tenemos algunas diferencias con los recintos privados, pero el municipio siempre tiene la intención de tratar nuestra calidad como docentes".

En tanto, la trabajadora social del Liceo Sara Troncoso, Camila Urbano, destacó el desarrollo de esta capacitación, "me pareció muy buena, más para refrescar la memoria, porque de verdad, a veces se olvidan los conceptos, pero ahora pudimos verlos directamente, para poder hacer un trabajo más efectivo".

Para finalizar, la inspectora del Liceo Sara Troncoso, Cecilia Vega, sostuvo que "para mí fue una sorpresa, porque nos dieron una muy buena charla, entregando información que desconocíamos, llenándonos de energía para poder ir desarrollando nuestro trabajo con los alumnos".

